

Bolivia, Nicaragua y Brasil presentaron experiencias en IX Simposio Penitenciario y de DDHH del INPEC

Bogotá, 29 de agosto de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC- Importantes y nuevas 'lecciones aprendidas' produjo la versión IX del Simposio Penitenciario y de Derechos Humanos, evento institucionalizado como estrategia y espacio para transmitir conocimientos y saberes sobre las nuevas Técnicas Penitenciarias, avalado por el Ministerio de Justicia y del Derecho.

La presentación del funcionamiento de los sistemas penitenciarios de países como Brasil, Nicaragua y Bolivia, realizada por expertos directores de los organismos penitenciarios de estos países hermanos, han dejado importantes enseñanzas con detallada exposición de sus experiencias, lo cual se convierte en hoja de ruta para contrastar, analizar y profundizar desde las experiencias locales frente a las lecciones aprendidas y por aprender, en la aplicación de nuevos estándares, avances y experiencias.

A lo largo del evento se evidenciaron y expusieron las lecciones aprendidas de algunos estándares importantes en materia de 'aislamiento' de Privados de la Libertad, en presencia de Organismos de Control como la Procuraduría General de la Nación y la Defensoría del Pueblo, que participaron de forma activa con sus exposiciones críticas y aportantes al ejercicio penitenciario colombiano.

Durante la intervención del INPEC, se presentaron los avances y logros en materia de 'Uso de la Fuerza', representados en los manuales de instrucción y doctrina como el 'Técnico Táctico para el desarrollo Modelo uso de la Fuerza' y el de la 'Correcta Aplicación del Aislamiento en la Unidad de Tratamiento especial (UTE)', construidos y fortalecidos en los procesos académicos, y evidenciados en la cotidianidad en el desarrollo profesional del Sistema Penitenciario.

Al evento asistieron más de 300 personas representantes de diferentes organismos e instituciones alrededor del sistema penitenciario en Colombia. Es de gran orgullo y satisfacción para el INPEC, tener a tres expositores internacionales, en este magno evento organizado anualmente en el Instituto.